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Data: 28/2/2015 

Hora do Início: 9 horas.   

Abertura: Roberto Maia Bezerra 

Local: Auditório da Secretária Municipal de Saúde de Tabatinga  

 Situado à Rua Marechal Mallet, nº 520, Centro, em Tabatinga /AM. 

ITEM I – Apreciação e Aprovação da ATA da 28ª Reunião 28ª Ordinária 

realizada no dia 8/4/2015 em Rio Preto da Eva/AM.  Ata inconclusa foi retirada para 

ser apresentada na próxima reunião. 

            ITEM II – Comunicações: O membro Francisco Ferreira Azevedo parabeniza 

os Assistentes Sociais presentes pelo dia em que se faz alusão ao referente profissional. 

Parabeniza também o novo chefe do DIASI do DSEI Alto Rio Solimões o Sr. Vilmar 

Jumbato Nonato. Agradece a presença dos diretores das unidades hospitalares e 

coordenadores da atenção básica, diz da importância da participação de todos para 

somar e aprofundar as discussões na CIR. O membro André Alves comunica que em 

31/5/2015 estará inaugurando as Unidades Básicas de Saúde: Santa Terezinha, São 

Sebastião e Colônia no município de São Paulo de Olivença. Informa ainda sobre a 

proposta que vai apresentar ao governo do estado sobre a contração de médico para a 

unidade hospitalar do município. O membro Felipe Araújo Bonifácio informa que a 

partir da segunda quinzena de junho do corrente a secretária municipal de saúde estará 

publicando o edital do concurso público para profissionais da área da saúde, como 

médico, enfermeiro, dentista, agente comunitário de saúde, agente de endemias e 

outros. Informa também que em março do corrente recebeu a antena de banda larga do 

projeto E-SUS do Ministério da Saúde, que vem apresentando uma boa internet e que 

todos os computadores já foram adquiridos para assim formar uma rede. O membro 

Weydson Gossel reforça a solicitação feita pelo membro André Alves em relação à 

necessidade de médico para o município de São Paulo de Olivença, que seja solicitado 

também médico especialista para fazer exame de ultrassonografia. A membro Samara 
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Machado a presenta a nova apoiadora do DSEI Vale do Javari a Srª Marta Luana 

Gadelha da Cunha. O membro Francisco Ferreira Azevedo coloca a necessidade de o 

estado oferecer uma capacitação de ultrassonografia para os municípios da região. 

 ITEM III- Proposta de Implantação de 1 (um) CAPS AD (microrregional) em 

São Paulo de Olivença para atender as demandas dos municípios de São Paulo de 

Olivença, Amaturá, Santo Antônio do Iça e Tonantins: Apresentação Coordenador da 

CIR Roberto Maia Bezerra diz que independente da questão da operacionalização do 

Centro de Atendimento Psicossocial (CAPS), vai ser preciso pactuar a questão de 

referência, se o munícipio de São Paulo de Olivença vai ficar como referência para 

Amaturá, Santo Antônio do Iça e Tonantins, se Tabatinga seria referência para Benjamin 

Constant e Atalaia do Norte, Fonte Boa e Jutaí seria outra proposta. O Coordenador da 

CIR Roberto Maia Bezerra diz que as propostas devem ser construídas e apresentadas 

na CIR para serem discutidas. 

  ITEM IV – Proposta de Alteração do Protocolo de Regulação para 

Solicitação de Exames de Mapa e Holter e Criação de Agenda Regional para esses 

exames: Apresentação Coordenador da CIR Roberto Maia Bezerra diz que pela 

manhã, foi conversado e acordado com os gestores de que haverá uma mudança no 

protocolo de regulação para solicitação de exames de mapa e holter no município de 

Tabatinga. Para a solicitação desses exames o protocolo de Regulação via SISREG diz 

que tem que ser solicitado por médico cardiologista, a mudança é que não vai ser mais 

preciso ser o cardiologista para solicitar e sim o médico clínico. Item pactuado por 

consenso pelo colegiado. 

    ITEM V – Proposta de Criação de Agenda Regional para o serviço de 

Teledermatologia em Tabatinga/AM: Apresentação Coordenador da CIR Roberto 

Maia Bezerra fala que Tabatinga está sendo contemplado com uma capacitação do 

serviço de Teledermatologia que também vai ser implantado na UBS São Francisco, a 

proposta é que esse serviço seja regulado via SISREG para nível regional, todo paciente 
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que vai ser atendido vai ser via regulação. Item aprovado por consenso pelo colegiado. 

 ITEM VI- Proposta de Encaminhar a Universidade Estadual do Amazonas – 

UEA solicitação de esclarecimento e resolutividade sobre o Telessaúde na Região 

do Alto Solimões/AM: Apresentação Coordenador da CIR Roberto Maia Bezerra 

registra que foi cobrado recurso financeiro para operacionalizar o serviço em São Paulo 

de Olivença. Vai ser feito um contado com a coordenação do Telessaúde e com a 

Universidade do Estado do Amazonas (UEA) para retomada dos munícipios e 

verificação do que está acontecendo, já que a maioria dos munícipios está com 

problemas de internet e de equipamentos. Item aprovado por consenso pelo colegiado. 

 ITEM VII – Solicitação de Informação dos municípios sobre Proposta de 

Habilitação e Implantação de Serviços: Apresentação Coordenador da CIR Roberto 

Maia Bezerra menciona que pela manhã conversou com os gestores sobre uma 

solicitação feita pelo Secretário de Estado da Saúde o Dr. Wilson Duarte Alecrim, que 

se fizesse um levantamento de tudo que tem em andamento junto ao ministério da 

saúde para implantação e habilitação de serviço, principalmente em relação às redes e 

emendas parlamentares, ou seja, propostas que foram inseridas no Fundo Nacional de 

Saúde, para o SINCOV, SISMOB, SAIPS, todas as propostas que foram inseridas e que 

estão em trâmites. Foi conversado pela manhã que os munícipios também iriam fazer 

esse levantamento dessas informações e repassar para a SEA/Interior. Alude que vai 

enviar para todos os gestores o modelo de planilha para que façam o levantamento. A 

data para enviou da planilha preenchida ficou para 22/5/2015. Item aprovado por 

consenso pelo colegiado. 

 ITEM VIII - Solicitar da Fundação da Vigilância em Saúde uma Nota Técnica 

esclarecendo sobre a utilização do Piso de Vigilância em Saúde (explicitando 

percentuais máximos para cada ação): Apresentação Secretária Municipal de Saúde 

do município de Tonantins Clicia Calmont fala que o estado enviou um documento para 

os secretários municipais de saúde da região, sobre as despesas de campanha de 
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vacinação que entraria no bloco da vigilância em saúde, porém no documento não está 

definido a porcentagem que o município deve gastar, é interessante que o estado 

apresente um percentual para esclarecer e facilitar na prestação de contas dos 

municípios. O Coordenador da CIR Roberto Maia Bezerra que na próxima reunião da 

CIR venha alguém da FVS para fazer os esclarecimentos a respeito de recursos 

humanos, recursos financeiros para as ações de vigilância e também sobre a questão do 

piso de vigilância em saúde. 

 A próxima reunião da CIR foi definida para acontecer em São Paulo de Olivença 

sem data definida. A reunião foi encerrada às 14 horas e 30 minutos. Esteve presente o 

Coordenador da CIR Roberto Maia Bezerra, e os membros: Herton Augusto Pinheiro 

Dantas, Patrícia Almeida, André da Silva Alves, Felipe de Araújo Bonifácio, 

Francisco Ferreira Azevedo, Clicia Calmont, Weydsson Gossel Pereira, Samara 

Machado da Silva, Artemisa Barbosa, Pauline Azevedo Sá Campos, Silene Kurant, 

Ana Maria Fermin, Janete Maria de Melo, Iricid Castelo Branco, Vilmar Jumbato 

Nonato, Jaqueline Valim, Valderice Mendes Leite. O presente Resumo Executivo foi 

elaborado, digitado e revisado pela Secretária Executiva Maria de Deus de Souza e 

será arquivado para fins documentais, após ser submetido à apreciação da CIR/Alto 

Solimões, Auditório da Secretaria Municipal de Tabatinga, situado a Rua Marechal Mallet 

nº 520, Centro, em Tabatinga/AM, 15 de maio de 2015.  

 


